
 第１５回 市長まちかどトーク  

 

日 時 令和４年１１月３０日（水） 

    １３：３０～１５：００ 

場 所 男女共同参画センターる～ぷる 

参加者 行橋男女共同参画ネットの皆様 

テーマ：行橋市の男女共同参画推進に 

ついて 

 

 

市長まちかどトーク第１５回目は、「行橋男女共同参画ネット」の皆様との９０分間の意

見交換でした。まず参加された皆様からのご意見を頂き、その後市長がお話しました。 

内容を抜粋して掲載しております。 

 

＜行橋男女共同参画ネットの皆様のご意見＞ 

1. 行橋市役所に男女共同参画課の設置をお願いしたいです。 

2. ジェンダーバイアスを教育現場に取り入れてほしいです。 

3. 男女共同参画の広報・啓発活動をもっとしてほしいです。 

 

＜市長のコメント＞ 

・男女共同参画の取り組みについては大切だと考えますので機構改革で全体のバランスを

見てやっていきたいと考えています。 

・ジェンダーバイアスについては、学校でどういった取り組みをしているのかを把握して

カリキュラムに導入できるか教育部とも協議しようと思います。 

・広報・啓発活動については担当所管と協議します。 


